

Ä-K14-320 Jetzt Demokratie verteidigen: Selbstbestimmung und Gerechtigkeit

Antragsteller*in: Rebecca-Lea Freudl

Änderungsantrag zu WP-3

In Zeile 39:

Der Brandenburger Verfassungsschutz hat ~~die richtigen~~richtige Lehren aus dem NSU-Untersuchungsausschuss gezogen und sich positiv entwickelt. Heute gibt es mehr parlamentarische Kontrolle, eine transparentere Kommunikation mit der Öffentlichkeit, neue Prozesse und insbesondere Verbesserungen beim Einsatz von V-Personen. Hierauf müssen wir weiter aufbauen. Rechtsextremist*innen bedrohen unsere Demokratie und unsere offene Gesellschaft. Vor allem Behörden wie der Verfassungsschutz müssen genau hinschauen und früh tätig werden, wenn es um rechtsextreme Bewegungen geht.

Begründung

Der Verfassungsschutz hat sehr deutliche Verbesserungen vollzogen, die wir ja auch nachfolgend konkret benennen. Die Formulierung "die richtigen Veränderungen" suggeriert hingegen eine abschließende und vollständige Erfüllung des Reformbedarfs, was wir inhaltlich nicht meinen.